

Westpaket (Nachbildung, 2014)

Kurzbeschreibung

Während des Kalten Krieges schickten Westdeutsche oft Pakete mit begehrten Waren wie Schokolade oder Kaffee an Freunde und Verwandte auf der anderen Seite des Eisernen Vorhangs. Diese Praxis trug dazu bei, emotionale und familiäre Bindungen über den Eisernen Vorhang hinweg aufrechtzuerhalten. Sie war auch ein Zeichen für den wachsenden Wohlstand der Bundesrepublik. Dieses Bild zeigt die Nachbildung eines Westpakets mit einem Paar Levi's-Jeans in einer Ausstellung des Levi-Strauss-Museums. Markenjeans aus dem Westen waren in der DDR, die 1974 mit der Produktion einer eigenen Jeansmarke begann, besonders begehrt.

Quelle



Quelle: Nachbildung eines „Westpakets“, 2014. Reproduziert mit Genehmigung des Levi-Strauss-Museums, Buttenheim.

Levi-Strauss-Museum, Buttenheim

Empfohlene Zitation: Westpaket (Nachbildung, 2014), veröffentlicht in: German History in Documents and Images, <https://germanhistorydocs.org/de/zwei-deutsche-staaten-1961-1989/ghdi:image-5000> [23.04.2024].